

carbonfuture – Der Vertrag mit dem Kunden (Balancer)

1. Geltung

(1) Diese Vertragsbedingungen der carbonfuture GmbH, Paul-Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg (im Folgenden: CF) gelten für Verträge über den Erwerb von CO₂-Senken-Zertifikaten.

(2) Abweichende Geschäftsbedingungen des Vertragspartners (im Folgenden: Kunde) sind, sofern nicht ausdrücklich von CF akzeptiert, unverbindlich.

(3) Der Vertrag ist in deutscher Sprache verfasst und kann von dem Kunden heruntergeladen und gespeichert oder ausgedruckt werden. Auf Wunsch kann er unter der Faxnummer +49 761 55724999 bzw. unter info@carbonfuture.earth in digitaler oder schriftlicher Form angefordert werden. Darüber hinaus findet eine Speicherung des Vertragstextes nicht statt.

2. Leistungsgegenstand

(1) Gegenstand der Leistungen von CF ist der Verkauf von Zertifikaten, die einen Klimanutzen (insb. eine Senkenleistung) bescheinigen.

(2) Der Klimanutzen entsteht dadurch, dass in einem ordentlich zertifizierten Herstellungsverfahren ein kohlenstoffspeicherndes Produkt (z.B. Pflanzkohle oder Recyclingbeton) von einem Endbenutzer in die Klimabilanz verbessernder Weise genutzt wird. Dieser Vorgang wird von CF in einem Zertifikat zusammengefasst.

(3) Hersteller und Endbenutzer sichern diesen Sachverhalt und den Klimanutzen (ggf. über einen Zwischenhändler) unmittelbar an CF zu.

(4) Der Käufer ist in der Verwendung des Zertifikats grundsätzlich frei.

3. Zustandekommen des Vertrages

(1) Die Website von CF ist kein Angebot. Mit Anklicken des Buttons „Zahlungspflichtig bestellen“ im letzten Schritt des Checkouts geben Sie ein rechtlich verbindliches Kaufangebot ab. Unmittelbar vor Abgabe dieser Bestellung können Sie diese noch einmal überprüfen und ggf. korrigieren.

(2) Auf die Bestellung erhalten Sie eine automatisch erzeugte Eingangsbestätigung. Ein Vertrag kommt durch die Eingangsbestätigung noch nicht zustande. Ein Vertrag kommt erst mit der Absendung bzw. Bereitstellung der Kaufurkunde oder durch eine Auftragsbestätigung (innerhalb von spätestens drei Werktagen) zustande.

(3) Alle Angebote richten sich allein an volljährige Kunden.

4. Widerrufsrecht

Sie haben das Recht, binnen 14 Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen. Die Widerrufsfrist beträgt 14 Tage ab dem Tag, an dem Sie oder ein von Ihnen benannter Dritter, der nicht der Beförderer ist, die Waren in Besitz genommen haben bzw. hat.

Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns (carbonfuture GmbH, Paul-

Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg, Tel. +49 151 677 30471, Fax +49 761 55724999, E-Mail info@carbonfuture.earth) mittels einer eindeutigen Erklärung z.B. ein mit der Post versandter Brief über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist. Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Mitteilung über die Ausübung des Widerrufsrechts vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.

Folgen des Widerrufs

Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, haben wir Ihnen alle Zahlungen, die wir von Ihnen erhalten haben, einschließlich der Lieferkosten (mit Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die sich daraus ergeben, dass Sie eine andere Art der Lieferung als die von uns angebotene, günstige Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich und spätestens binnen 14 Tagen ab dem Tag zurückzahlen, an dem die Mitteilung über Ihren Widerruf dieses Vertrags bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben, es sei denn, mit Ihnen wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden Ihnen wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet. Wir können die Rückzahlung verweigern, bis wir die Waren wieder zurückerhalten haben oder bis Sie den Nachweis erbracht haben, dass Sie die Waren zurückgeschickt haben, je nachdem, welches der frühere Zeitpunkt ist.

Sie haben die Waren unverzüglich und in jedem Fall spätestens binnen 14 Tagen ab dem Tag, an dem Sie uns über den Widerruf dieses Vertrags unterrichten, an uns zurückzusenden oder zu übergeben. Die Frist ist gewahrt, wenn Sie die Waren vor Ablauf der Frist von 14 Tagen absenden. Sie tragen die unmittelbaren Kosten der Rücksendung der Waren.

Sie müssen für einen etwaigen Werteverlust der Waren nur aufkommen, wenn dieser Werteverlust auf einen zur Prüfung der Beschaffenheit, Eigenschaften und Funktionsweise der Waren nicht notwendigen Umgang mit ihnen zurückzuführen ist.

Ende der Widerrufsbelehrung

Muster-Widerrufsformular

Wenn Sie den Vertrag widerrufen wollen, dann füllen Sie bitte dieses Formular aus und senden Sie es zurück.

carbonfuture GmbH, Paul-Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg, Fax +49 761 55724999, E-Mail info@carbonfuture.earth

Hiermit widerrufe(n) ich / wir (*) den von mir / uns (*) abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren bestellt am (*) / erhalten am (*)
Name des Verbrauchers
Anschrift des Verbrauchers
Unterschrift des Verbrauchers / Datum

(*) Unzutreffendes streichen.

Das Widerrufsrecht gilt nicht für gewerbliche Kunden.

5. Preise und Zahlung

(1) Alle in Preislisten angegebenen Preise verstehen sich inkl. MwSt. und Versandkosten. Die Zahlungsmethode ist gegen Rechnung. Die Lieferfrist beträgt eine Woche.

(2) Rechnungen sind, wenn nicht anders vereinbart, innerhalb von zehn Tagen ab Rechnungsdatum ohne Abzug zur Zahlung fällig. Im Falle von Zahlungsverzug werden Verzugszinsen gem. § 288 BGB berechnet. Weitergehende Ansprüche bleiben vorbehalten.

(3) Eine Aufrechnung steht dem Kunden nur zu, wenn Gegenansprüche rechtskräftig festgestellt, unbestritten oder von CF anerkannt sind.

6. Eigentumsvorbehalt

Die Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung Eigentum von CF.

7. Mängelgewährleistung

Es gelten die gesetzlichen Gewährleistungsrechte.

8. Datenschutz

Der Kunde übermittelt CF persönliche Daten (Name, Adresse, Kontaktdaten). CF wird diese Daten nur zu Zwecken der Erfüllung dieses Vertrages nutzen. Weitere Informationen zum Datenschutz finden Sie in unserer Datenschutz-Erklärung.

9. Referenzen

CF ist berechtigt, gewerbliche Kunden in seinen Werbemitteln als Referenzkunden zu benennen, soweit nichts anderes vereinbart wird. Dem kann der Kunde jederzeit widersprechen.

10. Textform

Rechtsgestaltende Erklärungen gegenüber CF sowie Vertragsänderungen bedürfen der Textform.

11. Rechtswahl, Erfüllungsort, Gerichtsstand

(1) Das Vertragsverhältnis unterliegt deutschem Recht. Diese Rechtswahl darf bei einem Verbraucher jedoch nicht dazu führen, dass diesem Verbraucher der Schutz entzogen wird, der ihm durch diejenigen Bestimmungen gewährt wird, von denen nach dem Recht des Staates, in dem der Verbraucher seinen gewöhnlichen Aufenthaltsort hat, nicht durch Vereinbarung abgewichen werden darf.

(2) Erfüllungsort für alle Verpflichtungen und Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus dem Vertragsverhältnis ist, soweit es sich beim Vertragspartner um einen Kaufmann oder eine juristische Person öffentlichen Rechts handelt, Freiburg.

12. Salvatorische Klausel

Sollte eine Klausel dieser Bedingungen unwirksam sein, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Klauseln unberührt.

**13. Alternative Streitbeilegung
gem. Art. 14 Abs. 1 ODR-VO
und § 36 VSBG**

Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS) bereit, die Sie unter <http://ec.europa.eu/consumers/odr/> finden. Zur Teilnahme an einem Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle sind wir nicht verpflichtet und nicht bereit.

Stand 30.01.2022

English version of the contract with the customer (balancer)

The English version is for information purposes only, the German version of this contract shall prevail

1. Validity

(1) These contractual terms and conditions of carbonfuture GmbH, Paul-Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg (hereinafter referred to as CF) shall apply to contracts for the purchase of CO₂ sink certificates.

(2) Deviating terms and conditions of the Contractual Partner (hereinafter referred to as the Customer) shall not be binding unless expressly accepted by CF.

(3) The contract is drawn up in German language and can be downloaded and stored or printed out by the customer. Upon request it can be requested in digital or written form under the fax number +49 761 55724999 or under info@carbonfuture.earth. Beyond this, the text of the contract will not be saved.

2. Object of contract

(1) The object of the services of CF is the sale of certificates which certify a climate benefit (in particular a sink performance).

(2) The climate benefit arises from the fact that a carbon storing product produced in a properly certified production process is used by an end user in a way that improves the climate balance. This process is summarized by CF in a certificate.

(3) Manufacturers and end users assure CF of this fact and the climate benefit (if necessary via a middleman) directly.

(4) The purchaser is basically free in the use of the CF certificate.

3. Conclusion of the contract

(1) The website of CF is not an offer. By clicking on the button "Place binding order" in the last step of the checkout, you submit a legally binding purchase offer. Immediately before submitting this order you can check it again and correct it if necessary.

(2) You will receive an automatically generated confirmation of receipt of your order. A contract is not yet concluded by the confirmation of receipt. A contract only comes into effect with the dispatch or provision of the purchase document or with an order confirmation (within three working days at the latest).

(3) All offers are directed solely at customers of full age.

4. Right of withdrawal

You have the right to cancel this contract within 14 days without giving reasons. The revocation period is 14 days from the day on which you or a third party named by you, who is not the promoter, have taken possession of the goods.

In order to exercise your right of revocation, you must inform us (carbonfuture GmbH, Paul-Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg, Tel. +49 151 677 30471, Fax +49 761 55724999, E-Mail info@carbonfuture.earth) of your decision to revoke this contract by means of a clear statement, e.g. a letter sent by post. You can use the attached sample revocation form for this purpose, but this is not mandatory. In order to comply with the revocation period, it is sufficient to send the notification of the exercise of the right of revocation before the end of the revocation period.

Consequences of withdrawal

If you withdraw from this contract, we shall refund all payments received from you, including delivery charges (except for any additional costs arising from your choice of a different method of delivery to the standard delivery offered by us), immediately and no later than 14 days from the date on which we receive notification of your withdrawal from this contract. We will use the same means of payment for this refund as you used for the original transaction, unless expressly agreed otherwise with you; in no event will you be charged for this refund. We may refuse to make any refund until we have received the Goods or until you have provided proof that you have returned the Goods, whichever is earlier.

You must return or hand over the goods to us immediately and in any event no later than 14 days from the date on which you notify us of the cancellation of this Agreement. This period shall be deemed to have been observed if you dispatch the goods before the expiry of the 14-day period. You shall bear the direct costs of returning the goods.

You shall only be liable for any loss of value of the goods if this loss of value is due to handling of the goods that is not necessary for testing their condition, properties and functionality.

End of the withdrawal instruction

Sample revocation form

If you want to cancel the contract, please fill out this form and send it back.
carbonfuture GmbH, Paul-Ehrlich-Str. 7, 79106 Freiburg, Germany, Fax +49 761 55724999, E-Mail info@carbonfuture.earth

I / we (*) hereby revoke the contract concluded by me / us (*) for the purchase of the following goods
ordered on (*) / received on (*)
Name of the consumer
Address of the consumer
Signature of the consumer / Date

(*) Delete as applicable.

The right of withdrawal does not apply to commercial customers.

5. Prices and payment

(1) All prices stated in price lists include VAT and shipping costs. The payment method is against invoice. The delivery period is one week.

(2) Unless otherwise agreed, invoices are due for payment within ten days of the invoice date without deduction. In the event of late payment, interest on arrears will be

charged in accordance with § 288 BGB. Further claims remain reserved.

(3) The customer shall only be entitled to a set-off if counterclaims have been legally established, are undisputed or have been recognized by CF.

6. Retention of title

The goods shall remain the property of CF until complete payment has been made.

7. Warranty

The statutory warranty rights apply.

8. Data protection

The customer transmits personal data to CF (name, address, contact details). CF will only use these data for the purpose of fulfilling this contract. Further information on data protection can be found in our data protection declaration.

9. References

CF shall be entitled to name commercial customers as reference customers in its advertising media unless otherwise agreed. The customer can object to this at any time.

10. Text form

Declarations vis-à-vis CF with legal consequences and effects as well as contract amendments require the text form.

11. Choice of law, place of performance, place of jurisdiction

(1) The contractual relationship is subject to German law. This choice of law may not, however, lead to a consumer being deprived of the protection afforded to him by those provisions which may not be deviated from by agreement under the law of the country in which the consumer has his habitual residence.

(2) The place of performance for all obligations and the place of jurisdiction for all disputes arising from the contractual relationship is Freiburg, provided that the contractual partner is a merchant or a legal entity under public law.

12. Severability clause

Should any clause of these terms and conditions be invalid, the validity of the remaining clauses shall remain unaffected.

13. Alternative dispute resolution according to Art. 14 para. 1 ODR-VO and § 36 VSBG

The European Commission provides a platform for online dispute resolution (ODR) which you can find at <http://ec.europa.eu/consumers/odr/>. We are not obliged and not prepared to participate in a dispute resolution procedure before a consumer arbitration board.

As of 01-30-2022